

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Grippe

Canada

Dans l'île de Cap Breton, l'épidémie est terminée. (Voir *R.E.H.* N° 287.)

Ethiopie

On observe un regain de fréquence: depuis le 20 avril, le nombre des cas déclarés chaque semaine s'est élevé de 61 à 67, 94, 136, 140 et 144 (aucun décès).

40, 56, 59, 103, 111 et 113 cas se sont produits dans la province du Shoa et 8, 9, 13, 16, 16 et 65 dans celle de Wollo. (Voir *R.E.H.* N° 285.)

Porto-Rico

Une épidémie est en cours, moins importante, numériquement parlant, que celle de l'an dernier: du 7 mai au 20 juin, 10.375 cas ont été déclarés, contre 23.962 du 6 mai au 9 juin 1951. La grippe est bénigne et la mortalité est faible.

Sur 35 couples d'échantillons de sérum, une augmentation quadruple des anticorps au virus B (Lee) a été constatée dans 28 cas, aucune augmentation au virus A (PR8), ni au virus A-prime (FM-1). Lors de l'épidémie de 1951, un virus A-prime avait été isolé. Les essais d'isolement du virus continuent. (Renseignements communiqués par le Centre de la grippe de l'OMS pour Porto-Rico.)

Poliomyélite

Hawaii

Du 22 janvier, date à laquelle s'est produit le premier cas de l'année, jusqu'au 20 juin, 54 cas parétiques ont été déclarés (7 décès). Presque tous se sont produits dans l'île d'Oahu (327.000 habitants); 26 d'entre eux ont été observés à Honolulu (236.000 habitants) et 28 dans les régions rurales (91.000 habitants). Le tableau suivant renseigne au sujet de la fréquence par classe d'âge:

Classe d'âge Age group	Cas déclarés Cases reported	Décès Deaths
- 1	8	1
1- 4	22	3
5- 9	9*	1
10-14	1	0
15-19	3	1
20-29	10	1
30 +	1	0
Total	54	7

(Voir *R.E.H.* N° 288.)

* Dont 7 âgés de 5 à 6 ans.

Kénia

Le nombre des cas traités à l'hôpital de Nairobi, du début de l'année au 21 juin, s'élève à 44 (11 décès). Quatorze (5 décès) se sont produits parmi la population blanche, 28 (6 décès) chez les africains et 2 chez des asiatiques. De 1940 à 1946, le nombre des cas déclarés en un an dans l'ensemble du territoire n'avait pas dépassé 27. De 1947 à 1951, on n'avait pas enregistré plus de 87 cas pour une année, sauf en 1950 (107 cas, 7 décès).

Ouganda

Moindre fréquence: 13, 3 et 5 cas (2 décès) déclarés pour les semaines terminées les 31 mai, 7 et 14 juin, contre 29 pour la semaine précédente. (Voir *R.E.H.* N° 287.)

Pays-Bas

54 et 41 cas déclarés pour les semaines terminées les 21 et 28 juin, contre 30 pour la semaine précédente. 24 et 11 se sont produits dans le Limbourg, 11 et 19 dans la province du Brabant septentrional, 6 et 1 dans la province de Hollande septentrionale. Les cas sont dispersés. (Voir *R.E.H.* N° 287.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Influenza

Canada

The epidemic in Cape Breton Island has terminated. (See *R.E.H.* No. 287.)

Ethiopia

There is a recrudescence: the number of cases notified each week since 20 April rose from 61 to 67, 94, 136, 140 and 144 (no deaths).

40, 56, 59, 103, 111 and 113 cases occurred in Shoa province and 8, 9, 13, 16, 16 and 65 in Wollo province. (See *R.E.H.* No. 285.)

Puerto Rico

There is an outbreak but on a smaller scale than that which occurred last year: the number of cases reported from 7 May to 20 June totals 10,375, compared with 23,962 from 6 May to 9 June 1951. Influenza is mild with a low mortality.

28 out of 35 paired sera showed a fourfold rise in titer against type B (Lee) virus, and none to influenza A (PR8) and A-prime (FM-1). During the 1951 epidemic, an A-prime virus was isolated. Attempts at virus isolation continue. (Information provided by the WHO Influenza Centre for Puerto Rico.)

Poliomyelitis

Hawaii

From January 22, the date of onset of the first case in 1952, up until 20 June, 54 parietic cases have been registered (7 deaths). Almost all occurred on Oahu island (327,000 inhabitants), Of these 26 occurred in Honolulu (236,000 inhabitants) and 28 in the rural regions (91,000 inhabitants). The following table gives information as to distribution by age group:

Classe d'âge Age group	Cas déclarés Cases reported	Décès Deaths
- 1	8	1
1- 4	22	3
5- 9	9*	1
10-14	1	0
15-19	3	1
20-29	10	1
30 +	1	0
Total	54	7

(See *R.E.H.* No. 288.)

* Of which 7 aged 5 to 6.

Kenya

From the beginning of the year up to 21 June 44 cases (11 deaths) were admitted to the Nairobi Hospital. Fourteen cases (5 deaths) occurred among the white population, 28 (6 deaths) among Africans and 2 among Asialics. From 1940 to 1946, the total number of notifications in Kenya in any year did not exceed 27. From 1947 to 1951, there were not more than 87 notifications per year, except in 1950 when 107 cases (7 deaths) were recorded.

Uganda

The incidence is decreasing: 13, 3 and 5 cases (2 deaths) were notified in the weeks ended 31 May, 7 and 14 June, compared with 29 for the preceding week. (See *R.E.H.* No. 287.)

Netherlands

54 and 41 cases were reported for the weeks ended 21 and 28 June, compared with 30 for the preceding week. 24 and 11 occurred in Limburg province, 11 and 19 in North Brabant, 6 and 1 in North Holland. The cases are scattered. (See *R.E.H.* No. 287.)